

## Erfolgreiche Teilnahme von Läufern des TV Georgsmarienhütte und des VFL Kloster Oesede bei den Regionsmeisterschaften in Bawinkel

Im emsländischen Bawinkel fanden am 11. April die Regionsmeisterschaften im Halbmarathon (21,1km) statt. Zur Region gehören die Stadt und der Landkreis Osnabrück, die Grafschaft Bentheim und das Emsland. Vom TV Georgsmarienhütte und vom VFL Kloster Oesede nahmen jeweils 7 Läufer teil. Beide Vereine erzielten hervorragende sportliche Ergebnisse:

Hans Peter Igelbrink, TVG, 1. Platz in der AK M45, 1:23:16 Std.  
Herbert Weber, VFL, 1. Platz in der AK M55, 1:44:48 Std.  
Andreas Ungemach, TVG, 1. Platz in der AK M75, 2:05:44 Std.

Richard Frankenberg, TVG, 2. Platz in der AK M40, 1:29:36 Std.  
Dr. Clemens Haskamp, VFL, 2. Platz in der AK M50, 1:33:19 Std.

Jens Wiesenmüller, TVG, 3. Platz in der AK M40, 1:31:17 Std.  
Hans Gerd Igelbrink, TVG, 3. Platz in der AK M50, 1:39:56 Std.

In der Mannschaftswertung der Regionsmeisterschaft kam der TV Georgsmarienhütte mit Hans-Peter Igelbrink, Richard Frankenberg, Jens Wiesenmüller auf den 1. Platz. Den 2. Platz erreichten die Laufkollegen vom VFL Kloster Oesede mit Dr. Clemens Haskamp, Stefan Fritsch, Josef Lührmann.



Foto 1: Die erfolgreiche Läufergruppe von TV Georgsmarienhütte und VFL Kloster Oesede